
7月6日 米山奨学生 東京学友会 総会

例会日︓毎週木曜日 12:30～13:30
例会場︓八坂神社 社務所

〒189-0013 東京都東村山市栄町3-25-1

クラブ管理委員会︓鈴木 龍雄 会長︓山本智治
副会長︓北久保隆一
幹事︓岩原隆
副幹事︓鈴木龍雄

事務所︓〒189-0013
URL︓http://www.hm-rc.org/ h.murayama@eagle.ocn.ne.jp

東京都東村山市栄町3-5-1 ハイツむさしの101

TEL 042-393-7500 FAX 042-395-1166

司会︓平野会員 点鐘︓山本会長 幹事報告︓岩原幹事

合唱︓野澤(厚)会員 出席報告︓榎本会員
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⑥②

⑤

■会員数︓28名
■欠席︓2名
■免除者︓1名

■出席者︓24名
■出席率︓92.31％

■前々回出席率
（修正後)︓92.31％
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点鐘︓山本会長
合唱︓ソングリーダー︓野澤(厚)会員
　我等の生業
お客様紹介︓小町会員
会長挨拶・会務報告︓山本会長
幹事報告︓岩原幹事
出席報告︓榎本会員
ニコニコボックス︓野澤(厚)会員
お客様挨拶
クラブ協議会
謝辞・閉会点鐘
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今年度会長テーマ 継往開来

東京東村山ロータリークラブ
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東京東村山ロータリークラブ

合計︓38,000円　累計︓144,500円

■北久保クラブ奉仕委員長

多摩分区ガバナー補佐　法理規夫様
多摩分区幹事　　　　　齊藤章活様
地区副幹事　　　　　　内野均様
武州幕末龍馬会　　　　千葉まい様

■多摩分区ガバナー補佐　法理規夫様

■多摩分区幹事　齊藤章活様

■地区副幹事　内野均様

■武州幕末龍馬会
　千葉まい様

39歳でロー
タリーに入
会し72歳に
なり長く在
籍していま
す。新年度
になりRIで
は「ロータ
リーは世界

武州幕末龍馬会は一年前に発
足しました。現在40名の会員
が在籍しています。龍馬会と
しては世界で189番目の会で
す。7月25日の卓話の時間を
頂きましたので、詳しくは後程お聞き下さい。

山本会長は、会長方針で、2019～
20年度は【継往開来】をテーマに
しています。歴代の先輩の方々に
よって築かれて来た東京東村山ロ
ータリークラブの伝統と歴史の重
みを受け継ぎ、また若い会員の皆
様のエネルギーを取り入れ、活力があり調和の取れた
クラブ運営を行って、来る創立55周年に向かいます。
これからの2年間はクラブメンバーが一丸と成ってロ
－タリ－活動を行って行きたいと考えています。と山
本会長は掲げています。今年度は、こうした活動を円
滑に遂行できるように皆さま方のご理解とご協力をど
うぞよろしくお願いいたします。今年度の具体的な「
クラブの目標」では、
1．会員増強 
2．クラブ内研修 
3．強いクラブを作る 
4．地域の社会福祉協議会などとも連携を取り、ロー
　  タリークラブとして出来る活動を積極的に実践し
　  て行きます。
「事業予定」として、歩こう会の継続、東京東久留米
RCとの合同例会、炉辺会合と懇親、親睦、夜間例会を
充実したものにすること。と、目標を掲げいます。こ
の目標を円滑に遂行するために、できるだけの努力を
させていただきます。ので、どうぞ会員の皆様もご一
緒に積極的にご協力をお願いいたします。

クラブ協議会があり各クラブ奉仕部門から詳細な報
告があるので割愛させて頂きます。

④会長挨拶・会務報告 山本会長

③お客様紹介 小町会員

⑤幹事報告 岩原幹事

⑦ニコニコBOX

⑧お客様挨拶

野澤(厚)会員

・2019-20年度「地区公共イメージ向上委員会 委
　員」就任依頼書の受理 平野裕明会員
・クラブ支援奨学金制度の案内
・クラブ戦略委員会立ち上げ
[例会変更]
　東京東江戸川RC/東京臨海東RC
[回覧]
　東村山市社会福祉協議会50周年記念誌/第31回わ
　んぱく相撲東京都大会礼状と成績表

◆多摩分区ガバナー補佐法理様・分区幹事齊藤様︓今
　年度お世話になります。よろしくお願いいたします。
◆地区副幹事内野様︓東京東村山RCの皆様、本日はお
　世話になります。9/5ガバナー公式訪問に新本ガバ
　ナーに随行して訪問させて頂きますので宜しくお願
　いします。
◆山本会長・岩原幹事︓本日は多摩分区ガバナー補佐
　法理様、分区幹事齊藤様、地区副幹事内野様、武州
　幕末龍馬会千葉様、ようこそおいで下さいました。
　私共の例会をゆっくりお楽しみください。本日は2
　度目の例会です。楽しい例会をしましょう。
◆當麻会員︓多摩分区ガバナー補佐法理様、分区幹事
　齊藤様、地区副幹事内野様、1年間よろしくお願い
　します。
◆野崎会員︓内野地区副幹事、法理多摩分区ガバナー
　補佐、齊藤多摩分区幹事、ようこそいらっしゃいま
　した。今年度ご指導の程よろしくお願いします。武
　州幕末龍馬会千葉様、8/12剣道大会成功お祈りします。
◆北久保会員︓本日は多摩分区ガバナー補佐法理様、
　分区幹事齊藤様、地区副幹事内野様、武州幕末龍馬
　会千葉様ようこそ。ごゆっくりお過ごしください。
◆赤木会員︓多摩分区ガバナー補佐法理様、分区幹事
　齊藤様、地区副幹事内野様ようこそおいで下さいま
　した。今年一年よろしくお願い致します。
◆相羽会員︓写真ありがとうございます。
◆小町会員︓多摩分区ガバナー補佐法理様、分区幹事
　齊藤様、地区副幹事内野様、本日はようこそおいで
　頂きました。
◆平野会員︓北久保さん、トン八でヒレカツ定食ごち
　そうさまでした。

～クラブ奉仕部門～

司会︓岩原幹事

⑨クラブ協議会

を繋ぐ」となっていますが、多摩分区としては「知る
事の大切さ」をモットーに頑張っていきたいと思いま
す。具体的にはロータリーアクトの育成に力を入れて
いきたいと思います。

地区副幹事の要職を理解して、多摩分区のために力を
注いでいきたいと思います。

ちょっと休憩と考えていたところ多摩分区の幹事に声
がかかったので、今年一年ロータリーのため地域のた
めに頑張っていきたいと思います。



東京東村山ロータリークラブ

⑩謝辞・閉会点鐘︓山本会長

■2019年6月出席表
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北久保隆一

■鈴木クラブ管理委員長

山本会長の【「継往開来」先人の
事業を引継ぎ未来を切り開く】の
方針をもとに、みんなの力と知恵
を集約して未来につなげる東京東
村山ロータリークラブを盛り上げ
　　

会員研修は漠然とした概念である
が、ロータリーの歴史を学ぶ事も
行なって行きたい。また親睦活動、
社会奉仕、職業奉仕の3つの活動
がどんな関係性を持ち、どの様に

■當麻プログラム委員長

■野崎会員増強委員長

■金子会員研修委員長

ていきたいと思います。ロータリークラブを地域の方
々にもっと身近に感じられる存在になるように努める
と同時に、ロータリークラブの認知度も上げていきた
いと思います。また会員相互の意思疎通と強い結束で
スムーズなクラブ管理ができるように創意工夫をして
まいります。親睦を深めるために定期的な会合やイベ
ントを会長・幹事と相談して実施していきます。週報
に関しては、前任者が作り上げたシステムを踏襲し効
率的な作成に努めてまいります。SNSによる発信を今
期は実験的に東村山市の方々に向けて行っていきたい
と思います。
事業計画
　１．新旧会長・幹事慰労激励会
　２．夏の家族親睦移動例会
　３．クリスマス家族親睦会
　４．新年会
　５．沖縄地区大会の参加
　６．春の親睦移動例会
　７．継続事業「歩こう会」の支援
　８．新入会員歓迎会の実施　随時(会員増強)
　９．他の委員会(委員長)との連携

魅力あるクラブ作りをしていく事
が重要であるが、先ずは会員同士
がしっかりとお互いの職業を理解
する事が重要である。その為に卓
話の時間に一人づつ自社の概要を
一人10分程度、会員に向けて説明する時間を作りた
いと思っています。

ロータリーの新規会員を募集する
上で地域の関わりの深い商工会や
法人会のリーダーをスカウトして
いくのが望ましいが、候補者の情
報が来た時には会員皆んなでサポ
ートしていく必要がある。また入会にあたってはロー
タリークラブをしっかりと理解して頂いた上で入会し
てもらう必要がある。出席の義務や会費の事を理解頂
かないと長期の継続が出来なくなってしまう事がある。
品位がありロータリーを理解して頂いた方の入会が望
ましい。

例会に出席することは会員の義務であり、ロータリー
活動の原点でもあります。昨年度向上した出席率を落
とさず、更に向上するように努めていきたいと思いま
す。ただ、わたくし一人で出席率をあげたいと思って
も簡単に上がるものではありません。例会運営委員は
もとより、会長・幹事を中心に各理事に相談・協力し、
東村山ロータリークラブ一丸となって取り組んでいけ
ればと思います。その際は、ご協力頂ければ幸いです。
　　

■平野例会運営委員長

位置付けられるのかパネルディスカッションを行いた
いと思っています。
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